

夏休みが終わり、子どもたちに大きなケガもなく元気な姿を見ることができ、安心しました。子どもたちは、どんな体験をしたのでしょうか。子どもたちの話を聞くのが楽しみです。さて、2学期は運動会や修学旅行・秋の遠足、学習発表会等行事が多くあります。2学期の目標を持ってほしいものです。

始業式の校長の話（一部省略）

1984年ロサンゼルスオリンピックのことです。外国のマラソン選手が足に血豆をつくって困っていて、日本のトレーナーが手当をしました。見ると、靴のサイズが足にあっていません。日本オリジナル製品のため、あうサイズは日本にしかありません。マラソン競技まであと3日です。

日本のメーカーは靴を準備し、事務員の女性が成田空港に向かいました。「誰かロサンゼルスに行く人はいませんか？」と搜しました。誰も応えてくれません。客室乗務員に頼みましたが、荷物を運ぶことは規則で禁止されているのです。事務員の女性は途方にくれてしまいました。すると、事情を聞いていた客室乗務員のチーフが、「誰が運んだかを言わない約束」で、靴を受け取りました。靴は、マラソン競技の前日に選手に届きました。

マラソン競技の時、競技場スクリーンに男子マラソンの様子が映りました。先頭を走っていたのはあの靴の選手でした。ポルトガルのカルロスロペス選手。彼はそのままゴールしました。記録は2時間9分20秒のオリンピック新記録でした。

ゴール後のスクリーンに、両手に靴を持ちワイングラスをするロペス選手の姿がありました。

彼は、「優勝してこの靴を手に持って走れば、これを持ってきててくれた人が世界中のどこにいてもきっと感謝の気持ちを伝えられるはずだ。」と、その姿をイメージしながら走ったのです。

感謝の気持ちをもつていると、人は頑張ることができるのでしょう。なりたい自分の姿をイメージして2学期の目標を決めましょう。



9月行事

- 1日（火）集金日、結団式
- 2日（水）集金日、みやざき学力調査（5年）
- 3日（木）みやざき学力調査（5年）
食育（1年）
- 4日（金）低学年参観日
- 5日（土）土曜授業日 中・高学年参観日
- 6日（日）PTA奉仕作業
- 7日（月）読み聞かせ
- 9日（水）特別校時 運動会全体練習①
脊柱側わん検査（5年）
- 10日（木）食育授業（2年）
- 11日（金）特別校時 運動会全体練習②
運動会係打合①
- 16日（水）運動場テント設営
- 17日（木）特別校時 運動会全体練習③
- 24日（木）運動会係打合②
- 25日（金）特別校時 運動会全体練習④⑤⑥
- 30日（水）特別校時 運動会全体練習⑦

夏休み期間中、子どもたちは学校からの課題に取り組んだと思います。現在、先生方は寸暇を惜しんで、夏休みの課題の丸付けやコメント書きをしています。子どもたちが一生懸命に取り組んだ夏休みの成果にしっかりと目を通して、お返しすることと思います。

先生方の夏休みは、多くの時間は研修でした。3日間社会体験研修で、一般の会社で働く研修をした先生もいます。教員免許更新の年齢の先生は、大学で免許更新の講義を数日間受けました。その他に、授業力を高める研修を、学校内や学校外で行って2学期に備えました。延岡市学校保健大会も研修の一つです。8月19日付夕刊ディリーに延岡市学校保健大会の「メディアと健康」の記事が掲載されました。学校便り8号で紹介した本校の実態のグラフより、分かりやすい内容だと思いますので、**記事を裏面に転載しました。**